



学校だより

学び ふれあい みやすっ子

みやすっ子



岡山市立御休小学校

令和5年11月24日

岡山市が目指す子どもの姿として「自らの個性を磨き、選択と挑戦を繰り返すことができる子ども」（第2期岡山市教育大綱）が掲げられています。社会環境が大きく変わっている中で、子どもたちは今は存在しない職業に就くことになるかもしれないと言われて久しいですが、どんな未来がきても前向きに立ち向かい、人生を切り拓ける子どもたちを育てようとしています。素晴らしい未来の創造者になってほしいと誰もが願っています。

では、目指す子どもの姿とは、学校で、家庭で、地域で、どんな姿や場面が思い浮かぶでしょうか。

先日の学習発表会では、自らの目標をもち、それに向けて努力し、友達と力を合わせてやりきった満足感を得ながら、成長していく姿を見ることができました。行事以外にもきっとチャンスはあちらこちらに…。

教職員一同、さまざまな場面で目指す姿・身に付けさせたい力を意識して、子どもたちの成長に関わっていきたいと思います。今年も残り1か月あまり、引き続きご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

学習発表会 11月10日

【1・2年】小犬のビンゴ（歌と手拍子）・あの青い空のように（歌）

かえるのがっしょう（歌と合奏）・きらきらぼし（合奏）

歌う姿も合奏する姿も力いっぱい、とても可愛らしくて、幸せな気持ちになりました。練習をがんばってきた成果ですね。

【3・4年】おかしなすきなまほう使い（歌）

オーラリー（歌とリコーダー奏）

名探偵コナン〈キミがいれば〉（合奏）

音楽を楽しむ様子が伝わり、聴く人に元気を与えてくれました。コナンの名曲、息が合っていてかっこよかったですね。

【5・6年】Believe（斉唱）・糸（リコーダー奏）・ミックスナッツ（合奏）

友達や家族との「つながり」というテーマでの発表が心に響きました。アップテンポで迫力ある合奏は、さすが高学年でしたね。♪アンコールにも応えてくれました♪

タウンミーティング（6年生） 11月13日

御休の史跡や文化について調査してきた6年生が「御休のスポットを魅力的にするために、自分たちに何ができるか地域の人と考えよう」というテーマで上道公民館の協力を得て、タウンミーティングを開催しました。自分たちの考えを伝え、地域や上道地域センターの方々、そして、卒業した中学生たちから、熱い思いやアドバイスをお聞きしながら意見交換をし、御休の未来に夢を膨らませながら考えていきました。最後は、それぞれのグループで考えた改善案を発表しました。これから実践につなげる6年生に期待が膨らみます！





～テーマ～ 福岡神社・宮池・浦間茶白山古墳・吉井水門・自然に関すること

備前焼体験(4年生) 11月14日

地域交流学習で、先日窯の見学をさせていただいた高見さんにお越しいただき、4年生が備前焼づくりに挑戦しました。粘土のこね方や形を作っていくときのこつなどを教わった後、いよいよ自分の作品づくり。土を糸で2つに切って、お皿とカップの形にしていきました。形を整えながら集中して取り組んで、見事に完成!どんな色に焼きあがるのかと窯出しの日を楽しみにしています。



校外学習 RSK 放送局・県立美術館(5年生) 11月15日

5年生が、社会科「情報化した社会と産業の発展」で学習する放送局の見学として RSK 放送局に行きました。番組の編集作業の様子やスタジオでのカメラ撮影の様子など、普段見ている TV の裏側を知ることができました。快晴の中、お昼のお弁当は石山公園で、いただきました。

午後は、県立美術館の見学です。まずは、学芸員さんのお話を聞いて、じっくり鑑賞、〇×クイズをして鑑賞のこつをつかみました。その後、グループごとに館内の作品を鑑賞して、素晴らしい芸術作品に触れ、味わうことができました。



御休学区地区懇談会 11月21日

昨年度まで「地域防災」をテーマにして実施してきた地区懇談会。今年度は、「SNS の正しい使い方」と題して、岡山県警察本部の橋本様のご講演を5・6年生と教職員・保護者と地域の方々でお聞きしました。すっかり身近になった SNS ですが起こりうる危険な場面について、最近問題になっている闇バイトや仲間外れなど具体的な例を挙げてもらいました。まとめとして、とても便利な SNS だが、使い方を間違えると加害者にも被害者にもなる可能性があること、投稿する前に嫌な気持ちになる人がいないか確認すること、家庭でルールづくりをすること、困った時には大人に相談することを確認しました。この機会に、ご家庭でも、ぜひ SNS の使い方について話題にしてみてください。

